

Le problème des Diotrefes

Description

3 Jean 1:1-8.

Tout se résume aux personnes, à des personnes spécifiques. Trois hommes sont cités nommément dans la troisième lettre de Jean : Caius, Diotrefes et Démétrius. On pense que là où Jean a passé de nombreuses décennies à diriger les églises d'Asie et de ses environs. Là, l'église était alors supprimée et devait fonctionner discrètement. En général, ils se réunissaient dans des maisons privées. John resta en contact avec ces églises par lettres et visites occasionnelles.

Cette lettre est adressée à Caius, qui fit preuve d'hospitalité en accueillant des chrétiens en mission dans sa région. Ils furent refusés par Diotrefes, un fier leader qui « aimait être le premier » (v. 9). Il répandait aussi des « absurdités malveillantes » (v. 10) sur les autres et chassait de l'église quiconque n'était pas d'accord avec lui. Le moment était venu pour John de s'occuper du « problème Diotrefes ».

Jean mentionne Démétrius, un chef « bien parlé de tous » (v. 12). Même les églises en difficulté ont souvent des leaders potentiels qui doivent être encouragés, formés et encouragés.

De tels conflits doivent être traités humblement, avec prière et rédemption, toujours en travaillant « ensemble pour la vérité » (v. 8). Après tout, notre nom, « Christian », est en jeu.

Auteur : Duane Brush

date créée
2026/01/24